

Turnverein: 400 Tänzer nutzen die vielfältigen Angebote / Neuer Jazztrainer / Starker Nachwuchs

Doppelspitze bringt den großen Erfolg

HEMSBACH. „2013 wird ein normales Jahr für die Stepptänzer der TV-Tanzsportabteilung, wir richten keine DM aus oder veranstalten eine Show“ – mit diesen beruhigenden Worten eröffnete Tanzsportabteilungsleiter Klaus Schollmeier die gute besuchte Jahreshauptversammlung. Rückblickend sprach er die großen Erfolge im vergangenen Jahr an, die sowohl sportlich als auch kulturell bei den Auftritten auf große Resonanz stießen. Herausragend war die Ausrichtung der Deutschen Stepptanz-Meisterschaft in der Weinheimer Bonhoeffersporthalle, die großen Anklang fand. „Das hätte bei einer WM nicht besser sein können“, bemerkte IDO-Vizepräsident Michael Wendt, der seit 15 Jahren in Riesa die WM ausrichtet. „Auf dieses Lob sind wir besonders stolz“, sagte Schollmeier, der sich wie schon 2009 wiederum auf ein sehr gut eingespieltes Team an Helfern verlassen konnte.

Andreas Heiler, verantwortlich für die Finanzen, erläuterte in seinem detaillierten Kassenbericht die Ein- und Ausgaben. Die größten Posten sind die Trainer- und die Wettkampfkosten. Verbandsabgaben, Startgebühren, Busfahrten und die Unterkünfte bei DM und WM

reißen ein großes Loch in die Kasse, das allein von den Mitgliedsbeiträgen und den Auftritten nicht gestopft werden kann. „Für den Ausgleich sorgte der Förderverein mit seinem Zuschuss“, sagte Heiler und präsentierte erneut eine schwarze Null.

Bewährt habe sich auch das Sparkonzept, das von den Mitgliedern mitgetragen werde. Dennoch müsse der Verein alle zwei Jahre eine Großveranstaltung ausrichten, um die Betriebskosten zu schultern und den hohen Leistungsstandard zu halten. Auch müssten für die Bodenbeläge in den Studios, die in Bälde saniert werden müssten, Rücklagen gebildet werden, kündigte Heiler an.

Um Nachwuchs muss sich die Abteilung des Turnvereins keine Sorgen machen. Die Angebote in den Sparten Stepp, Ballett, Jazz, Hip-hop und Orientalischer Tanz werden von 400 Tänzern genutzt. Die Altersstruktur zeigt, dass bei den Fünf- bis Neunjährigen 50, bei den 10. bis 14-Jährigen 90 und bei den 15- bis 19-Jährigen 65 Mitglieder aktiv sind. Auch im Erwachsenenbereich gibt es viele Neuanmeldungen. Bevor Andrea Mayer die Quartiere für die DM im Oktober in Wilhelmshaven

und für die WM in Riesa vorstellte, gab Schollmeier bekannt, dass sich auch die Hiphop-Kurse mit Anni Fast nach einem Workshop großer Beliebtheit erfreuten.

Einen Wechsel gab es beim Jazz. Der Abschied von Uschy Szott, mit der die Abteilung viele Jahre sehr gut zusammengearbeitet hat, fiel den Tänzern nicht leicht. Nachfolger ist der 45-jährige Tanzlehrer Ricky Collins. Er hat seine Ausbildung in den USA, Deutschland und Frankreich absolviert und leitet seit drei Wochen den Modernen Kindertanz und alle Jazzgruppen von Tennesse bis Erwachsenen. Der seit letzten Jahr abgebotene monatliche Stammtisch wird künftig nur noch vierteljährlich stattfinden.

Keine Überraschung bei den Neuwahlen: Mit Andrea Mayer und Klaus Schollmeier, die seit nunmehr 13 Jahre der Abteilung als Doppelspitze ihr Gesicht geben, ging es auf vielen Ebenen steil bergauf. Die Entlastung erfolgte einstimmig. Ebenso ohne Gegenstimme wurde die Führungsmannschaft wiedergewählt. Das Team wird nun die Weichen stellen für die große Show, die die TV-Tanzsportabteilung zu ihrem 25-jährigen Jubiläum im kommenden Jahr plant. *pfr.*



TVH-Tanzsport v.l. Klaus Schollmeier, Andrea Mayer, Andreas Heiler **Bild Pfrang**

Neuwahlen

Ergebnisse der Wahlen der TV-Tanzsportabteilung:

Abteilungsleiter: Andrea Mayer und Klaus Schollmeier

Finanzen: Andreas Heiler

Koordinatoren: Stepptanz: Monika Höhn; Jazztanz: Andrea Mayer, Orientalischer Tanz: Marion Enzenauer, Ballett: Rachel Jackson-Weingärtner, Presse: Karin Knauer, Öffentlichkeitsarbeit, Funk&Fernsehen und Sponsoren: Wolf-Rüdiger Pfrang, Webmaster, Internetauftritte: Thomas Sautter, Film: Bernd Smailus, Foto: Hardy Soedradjat, Jugendwart und Verbindung zum Hauptverein: Caro Lange, Franziska Seyferth, Kira Falter, Katja Nagel, Katharina Grassl, Vergnügungsausschuss: Maria Adamik und Team, Stadiowartung Michael Strietzel, Uli Adamik, Michael Weingärtner, Fundus: Christiane Gärtner

Termine für 2013: 13. April Helfer beim Stadtlauf; 6. und 7. Juli Ballettshow in der TV-Halle; 18./19. Oktober Stepp-DM in Wilhelmshaven; 3. bis 7. Dezember Stepp-WM in Riesa.